



J. Isaac Román Mora

Una biografía...

Escritor / conferencista / Psicólogo /
Director del programa EMERGE /
Consultor de Liderazgo y mentoring.

Libros y café

Isaac disfruta leer y escribir, acompañado de un buen café. Escribe desde que aprendió a hacerlo.

Nació en Costa Rica, el 09 de febrero de 1983 vivió junto a sus hermanos y papás hasta que, siendo joven, se mudó a la ciudad de Panamá donde ha desarrollado gran parte de su carrera profesional



La familia, ¡lo mejor!

Isaac está casado con Patty, juntos están tienen dos hijos: Matías y Benjamín. Disfrutan el tiempo juntos, aprender, viajar, comer hamburguesas, ver películas y compartir con otros amigos.



Desarrollo Profesional



Isaac estudió una licenciatura en Psicología en la Universidad Latina de Panamá, periodo en el que también fue presidente de la Asociación de estudiantes de Psicología.

Realizó un Curso de Especialización en Producción y Comunicación Radial de COICOM Y HCJB Global.

Hizo un Curso de Formación de Formadores y Facilitadores, en Universidad Latina de Panamá.

Estudió un Diplomado virtual en Counseling, en el Instituto Salamanca.

Completó un diplomado de Coach en identidad sexual y género, en el Instituto de formación familiar INFFA, de España.

Estudió un Diplomado en virtualización de la educación con énfasis en neuroeducación y aprendizaje en una era interconectada en la Universidad Hosanna.

Cursa una maestría en divinidad en el Seminario Wesley, de la Universidad de Indiana.



Isaac es el líder principal de Casa de Gracia, una comunidad cristiana integrada por seguidores de Jesús.

Un poco de experiencia...

Isaac asesora diversas empresas en temas como Manejo del recurso humano, Gestión de las emociones, Clima organizacional, Equipos de trabajo de alto rendimiento, Liderazgo de alto nivel, Fundamentos de Mentoría, etc.



Bocetos...

Isaac desarrolla programas que él llama "Bocetos", que están diseñados para personas y organizaciones para ayudarles a orientar la visión, misión, valores y propósito, de manera que active el potencial y la capacidad para una mayor trascendencia y productividad.



Deporte y Salud

Isaac disfruta del running.

Correr se ha convertido en un espacio personal de autoconocimiento y creatividad. Correr es como la vida — según dice— y algunas de las mejores ideas ocurren mientras corre, en medio del diálogo consigo mismo.

Además, correr provee salud, bienestar y relajación.

Ha participado en carreras en Panamá, La Maratón de Miami y la Maratón de Chicago, pero su propósito al correr es disfrutar; las carreras, para Isaac, son más una forma de terapia que una meta de sobresalir o competir.

Su horario favorito para correr es cuando puede ver el sol aparecer en la alborada de un nuevo día.



Serie: Fe a todo terreno

Isaac es autor de: Fe a todo terreno.

Una serie didáctica de 13 libros para niños y adolescentes que se utiliza en centros educativos en varios países como Panamá y Colombia a través de la cuál se aprende a potenciar la vida a través de principios trascendentes.



Sus novelas

Isaac ha escrito: La Llave Plateada, Escape de Perispao, Pergaminos de Dunamis, El Guardián del Templo, El Tren Fantasma y Manipulación Viral. Novelas transformacionales y profundas, llenas de sabiduría y recursos para la vida.

@IsaacRomanM | isaac@isaacromanm.com

#ESCRIBIRESVIVIR / #VIDAÉPICA